

5 Rekomendasi Jam Tangan Citizen Terbaik untuk Gaya Elegan dan Sporty

Updates. - [ADV.CO.ID](https://adv.co.id)

Feb 19, 2025 - 14:55



Jam tangan merupakan aksesoris yang tidak hanya berfungsi sebagai penunjuk waktu, tetapi juga sebagai elemen penting dalam menunjang penampilan. Sebagai salah satu merek jam tangan ternama, Citizen menghadirkan berbagai model dengan desain elegan dan sporty yang cocok untuk berbagai kesempatan. Apakah Anda mencari jam tangan yang mewah untuk acara formal atau jam tangan dengan fitur sporty untuk aktivitas sehari-hari? Berikut adalah lima

rekomendasi [jam tangan Citizen](#) terbaik yang bisa menjadi pilihan Anda.

1. Citizen Mechanical NH8352-53P – Elegan dengan Sentuhan Klasik

Citizen Mechanical NH8352-53P merupakan pilihan yang sempurna bagi Anda yang menyukai desain klasik dengan sentuhan mewah. Jam tangan ini memiliki dial berwarna emas dengan pola yang halus, dipadukan dengan strap stainless steel berwarna emas yang semakin menegaskan kesan elegannya. Mesin mekanis pada jam ini memberikan pengalaman unik dalam melihat pergerakan mekanisme waktu secara tradisional. Dilengkapi dengan fitur penunjuk tanggal dan daya tahan air hingga 50 meter, jam tangan ini cocok untuk digunakan dalam berbagai aktivitas harian.

2. Citizen Eco-Drive BJ6541-58P – Teknologi Ramah Lingkungan

Bagi Anda yang mencari jam tangan dengan teknologi modern dan ramah lingkungan, Citizen Eco-Drive BJ6541-58P adalah pilihan yang tepat. Teknologi Eco-Drive memungkinkan jam tangan ini mengisi daya melalui cahaya, baik cahaya matahari maupun cahaya buatan, sehingga Anda tidak perlu mengganti baterai.

Dengan desain yang simpel dan dial berwarna emas muda, jam tangan ini memberikan tampilan sophisticated yang cocok digunakan dalam berbagai kesempatan. Fitur tambahan seperti penunjuk tanggal serta ketahanan air hingga 30 meter membuatnya semakin fungsional.

3. Citizen AN8169-58L Chronograph – Kombinasi Elegan dan Sporty

Jika Anda mencari jam tangan dengan tampilan yang lebih sporty, Citizen AN8169-58L Chronograph bisa menjadi pilihan terbaik. Dilengkapi dengan fitur chronograph yang memungkinkan pengukuran waktu secara presisi, jam tangan ini sangat cocok bagi Anda yang aktif dan membutuhkan jam dengan fitur stopwatch.

Dial berwarna biru yang kontras dengan strap stainless steel berwarna emas memberikan kombinasi warna yang menarik dan berkelas. Selain itu, jam tangan ini memiliki fitur penunjuk tanggal serta ketahanan air hingga 50 meter, membuatnya tetap aman digunakan dalam berbagai aktivitas. Jam tangan ini dibanderol dengan harga sekitar Rp 2-3 jutaan

4. Citizen Mechanical NJ0152-51X Tsuyosa Automatic – Perpaduan Keindahan dan Teknologi

Citizen Mechanical NJ0152-51X Tsuyosa Automatic adalah pilihan yang

sempurna bagi Anda yang menginginkan jam tangan dengan desain unik dan teknologi canggih. Menggunakan mesin otomatis, jam tangan ini tidak memerlukan baterai karena akan terus berfungsi selama Anda menggunakannya.

Dial berwarna hijau yang mencolok memberikan tampilan yang segar dan modern, sementara strap stainless steel berwarna emas memberikan kesan mewah. Jam tangan ini juga dilengkapi dengan fitur penunjuk tanggal dan tahan air hingga 50 meter, menjadikannya pilihan yang ideal baik untuk acara formal maupun kasual.

5. Citizen Eco-Drive AT2242-55E Chronograph – Teknologi dan Desain Mewah

Citizen Eco-Drive AT2242-55E Chronograph menggabungkan desain mewah dengan fitur canggih. Menggunakan teknologi Eco-Drive, jam tangan ini tidak memerlukan baterai dan dapat berfungsi dengan daya dari cahaya. Fitur chronograph yang ada pada jam tangan ini juga memungkinkan Anda untuk mengukur waktu dengan lebih akurat.

Dengan dial berwarna hitam dan detail emas, serta strap stainless steel berwarna emas, jam tangan ini memberikan kesan elegan yang bisa digunakan dalam berbagai kesempatan. Selain itu, jam tangan ini memiliki ketahanan air hingga 100 meter, membuatnya cocok untuk digunakan dalam aktivitas air seperti berenang.

Kelima jam tangan Citizen yang telah direkomendasikan menawarkan berbagai pilihan desain dan fitur yang bisa Anda sesuaikan dengan gaya serta kebutuhan Anda. Jika Anda lebih menyukai tampilan klasik dan mewah, Citizen Mechanical NH8352-53P atau Citizen Eco-Drive BJ6541-58P bisa menjadi pilihan. Bagi Anda yang mencari jam tangan dengan fitur lebih modern dan sporty, Citizen AN8169-58L Chronograph atau Citizen Eco-Drive AT2242-55E Chronograph bisa menjadi opsi yang menarik. Sementara itu, bagi penggemar jam otomatis, Citizen Mechanical NJ0152-51X Tsuyosa Automatic menawarkan perpaduan sempurna antara keindahan dan teknologi.

Semua jam tangan ini tersedia di Blibli dengan penawaran harga menarik. Jangan lewatkan kesempatan untuk memiliki jam tangan Citizen impian Anda dengan penawaran spesial. Segera kunjungi Blibli dan temukan jam tangan yang paling sesuai dengan gaya Anda!